

mestiques le soin d'éduquer ses enfants.

Oh ! quelle responsabilité vous avez, mères chrétiennes, et quels châtimens épouvantables vous encourez, si, par votre négligence à remplir vos obligations, vous êtes la cause du naufrage éternel de votre enfant !

Mettez-vous donc au travail de l'éducation pieuse de votre famille avec ardeur, afin d'en faire des catholiques zélés et de mériter par là, les bénédictions divines et les récompenses célestes !

Pensée :

“Dans le sanctuaire domestique il faut quelqu'un qui se consacre de tout coeur à développer le caractère religieux, quelqu'un qui soit comme le prêtre du foyer. C'est à la mère que revient ce rôle sublime.”

J. DUHAYON, S. J.

MAUVAIS EXEMPLES.

Si c'est un devoir très grave pour les parents de préserver leurs enfants du mal, il existe une obligation encore plus grande, c'est celle de ne pas leur apprendre à pé-